



Dringliches Postulat 442

Eingang Stadtkanzlei: 26. August 2020

Lokale Mini-Määs

Die Lozärner Määs gehört zum Herbst in Luzern und ist bei Jung und Alt beliebt.

Ab dem 1. Oktober dürfen gemäss Bundesrat wieder Grossanlässe mit mehr als 1'000 Personen durchgeführt werden. Das hat der Bundesrat am 12. August kommuniziert. Trotzdem ist es klar, dass die Lozärner Määs im traditionellen Rahmen in diesem Jahr (3. bis 18. Oktober 2020) nicht durchgeführt werden kann.

Die Schausteller*innen und Markthändler*innen gehören zu den besonders betroffenen Branchen in der Corona-Krise. Seit dem Stillstand bleiben die Einnahmen aus, die finanzielle Situation ist prekär.

Wir bitten deshalb den Stadtrat zu prüfen, ob unter Ausarbeitung eines entsprechenden Sicherheitskonzeptes und in Zusammenarbeit mit den betroffenen lokalen Schausteller*innen und Markthändler*innen anstelle der traditionellen Herbst-Määs eine kleine lokale «Mini-Määs» durchgeführt werden kann. Eine Möglichkeit dabei ist die örtliche Beschränkung auf den Europaplatz, allenfalls mit einer Erweiterung in der Bahnhofstrasse. Damit soll das lokale Schausteller- und Markthändlergewerbe unterstützt werden. Und auch die Stadtluzerner Bevölkerung wird sich daran erfreuen.

Michael Zeier-Rast und Mirjam Fries
namens der CVP-Fraktion